

SexenioNuevoLeón

Baja la calificación de Nuevo León... otra vez

La calificadora neoyorkina Standard & Poor's redujo la calificación crediticia de Nuevo León, por el mal estado de salud de sus finanzas

11 de abril de 2013 por Staff Sexenio



Fotografía por: Especial

Monterrey, México.- La firma calificadora baja nuevamente la calificación, indicando que la confiabilidad financiera del estado es cada vez menor por el alto nivel de deuda con respecto a los ingresos. La calificación paso de ser “A” (Sensibles a la situación económica) a la calificación “A-”, manteniendo la perspectiva a la baja.

La principal advertencia señala las elevadas cuentas con proveedores, destacándolo como un punto que debe ser de la mayor preocupación, señalando que si el estado no consigue reducir estas cuentas a lo largo del próximo año y disminuir a la par el gasto operativo y de inversión para llevar el déficit después de gasto a niveles de cinco por ciento de ingresos, la calificación volverá a bajar.

A través de un comunicado enviado a la **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)**, Standard & Poor's indica que el nivel de deuda del estado pasó de un **34.6 por ciento** de sus ingresos operativos el **31 de diciembre del 2011** a un **40 por ciento** en la misma fecha del año siguiente. Siendo la **deuda directa el 75 por ciento de los ingresos discrecionales**.

“En nuestro escenario base para 2013, contemplamos el refinanciamiento de una gran parte de las obligaciones financieras del estado, que está planeado realizarse en el primer semestre de este año, pero aun así consideramos que el servicio de la deuda anual seguirá alto”.

Los analistas de la calificadora Standard and Poor's señalan que la baja de la calificación de riesgo crediticio de Nuevo León refleja el debilitamiento estructural “que observamos en su desempeño fiscal de 2012” y que mostró altos déficits después del gasto de inversión y repago de deuda.

“En nuestro escenario base para 2013, estimamos que el estado pudiera continuar con un déficit moderado después de gasto de inversión y altas cuentas con proveedores si no se aplica efectivamente el plan de ajuste de gasto operativo y de inversión expresado por la actual administración”.